

天気予報とにらめっこだった数日。今年は一泊延期、そして2時間繰り下げての体育祭実施でした。早朝より、KFP おやじの会の皆さんにもお力を貸していただきながらグラウンド整備を行い、梅雨入り間近のこの時期でしたが、無事に体育祭を開催することができました。



←毎年恒例のPTA グリーン部による7色の花々の寄せ植え。感謝。

最高気温は26℃、と高かったものの、時折爽やかな涼しい風が吹き抜け、体育祭日和となりました。午前中にプログラム3まで進み、昼食と休憩を取った後、午後のプログラムへ。3年生にとっては、修学旅行を途中で挟み、終わってから練習再開といった限られた練習期間で迎えた体育祭本番でしたが、競技はもちろんのこと、応援についても1,2年生を立派にリードし、カラーブロックの強い絆で結ばれた体育祭本番となりました。

今年のカラーブロック旗も3年生の熱い思いが込められていました！



長い長い午後のプログラムでしたが、みんなの協力のもと、テキパキと進行し、終わってみれば予定より15分ほど早く閉会式を終える事ができました。例年どおりに解団式も行い、学年を越えての協力、絆を感じた体育祭となりました。日差しは強かった1日。日焼けした顔には、疲れとともにやり遂げた、といった表情も見ることができました。



### ☂ もうすぐ梅雨入り

毎日のお天気を見ながらの体育祭練習期間でしたが、終わってみれば、雨上がりの良いグラウンドコンディションで当日を迎えることができた今年の体育祭。日差しはたっぷりでしたが、時折涼しい風も吹く中、第77回の体育祭を終えることができました。朝からたくさんの方々にご協力をいただき、子どもたちのために準備等お手伝いいただきました。心より感謝申し上げます。



いよいよ梅雨入りの声が聞こえてくるようになってきました。雨続きで今度はお洗濯物を気にしながら天気予報とにらめっこになりそうですが、この時期ならではの紫陽花の花々を楽しみながら、梅雨を乗り切っていきたいですね。学校まわりのあじさいも、そろそろ色づき始めています。ご来校の際にはどうぞお楽しみください。

🎨 毎年恒例の美術工芸部による正門前のアーチ  
色鮮やかに仕上がり、今年の体育祭を正門から盛り上げて  
いました。



朝の看板  
←



帰りの  
看板  
→

